

COMPETICIONES

Los tribunales franceses paralizan la ampliación del recinto de Roland Garros

Palco23
21 dic 2015 - 12:37

Otro parón para las construcciones deportivas. En este caso, el Tribunal de Gran Instancia de París ha ordenado hoy paralizar durante un periodo máximo de tres meses las obras emprendidas por la Federación Francesa de Tenis (FFT) para ampliar el recinto de Roland-Garros.

El proyecto de la FFT prevé cubrir las pistas principales, pero también aumentar el espacio que cada año visitan unos 460.000 aficionados y que se ha convertido en el más pequeño de los cuatro torneos del Grand Slam. Además, el proyecto contempla ampliar la zona exclusiva reservada a los patrocinadores y construir una nueva pista en los invernaderos de Auteuil, lo que ha sido el foco de las críticas de los ecologistas.

Este nuevo terreno de juego semienterrado, que tendrá capacidad para 5.000 espectadores, ha sido uno de los mayores problemas para la FFT. Esto es así, ya que diferentes plataformas consideran que las obras no deberían afectar al colindante Jardín de Invernaderos, un espacio creado en 1897 por Jean Camille Formigé y registrado como monumento natural.

La orden de suspender los trabajos, según ha señalado la FFT en un comunicado, ha sido tomada hasta que un juez se pronuncie sobre el ataque al derecho de los sucesores de Formigé. "Esa decisión era una eventualidad para la cual se había preparado la FFT", ha indicado la federación.

Además, ha afirmado que va a recurrir la sentencia porque confía en la "solidez jurídica" del plan de modernización del estadio. La FFT también ha lamentado verse obligada de nuevo a frenar ese proyecto y lo ha calificado de "vital para el futuro de Roland-Garros, el conjunto del tenis francés y más ampliamente la imagen mundial de París y de Francia a nivel deportivo y económico".

Cabe recordar que la entidad organizadora del torneo y Accor firmaron este año lo que consideran el "sueño parisino": un paquete turístico que incluye una noche en el Molitor París-McGallery Collection, un resort de cinco estrellas muy cerca del estadio Roland Garros, una cena gourmet y una entrada de categoría 1 en la zona central para el día siguiente. El precio mínimo son 3.390 euros y forma parte del acuerdo de

PALCO23

| patrocinio entre ambas entidades.